

Oberbürgermeisterin  
Dieter Reiter  
80331 München

München, 26. September 2025

## Anfrage - Spart die Stadt an Traditionen?

Die Stadt muss sparen. Auch deswegen wurden die Compliance Vorgaben<sup>1</sup> für die Bürgermeisterinnen, die hauptberuflichen, ehrenamtlichen und auch ehemaligen Stadträtinnen geändert. Was in vielen Punkten nachvollziehbar ist, gefährdet eine jahrzehntealte Tradition im Münchner Rathaus - die Kirchweihfahrt.

Jedes Jahr lädt die Stadt die ehrenamtlichen und hauptberuflichen Stadträtinnen plus Begleitung ein -auch alle ehemaligen. In dieser großen Runde fährt man mit zwei Bussen zu einem städtischen Betrieb, begutachtet diesen und trifft sich dann in einem Restaurant zum Tagesordnungspunkt laut Einladung: „Gemeinsames Schlemmen“<sup>2</sup>. In den geänderten Compliance Regelungen wurden viele Vergünstigungen für ehemalige Stadträtinnen gestrichen aber zu der Kirchweihfahrt wird nichts Konkretes definiert.

## Mit Sorge bitten wir daher die Oberbürgermeisterin, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wird trotz Sparmaßnahmen der Stadt auch weiterhin die Kirchweihfahrt stattfinden?
2. Werden weiterhin ehemalige Stadträtinnen zu den zukünftigen Kirchweihfahrten eingeladen mit Gans und Busfahrt und Begleitung?
3. Falls nein: Wie soll zukünftig ohne „Gemeinsames Schlemmen“ der rege Austausch zwischen ehemaligen und aktuellen ehrenamtlichen Stadträtinnen aufrechterhalten werden?

## Initiative:

### Stadträtin Marie Burnebeit

1. <https://risi.muenchen.de/risi/sitzungsvorlage/detail/9193404>
2. Natürlich Gans mit Knödel



Dieser Antrag ist im Generischen Femininum formuliert: es gelten grammatisch feminine Personenbezeichnungen gleichermaßen für Personen weiblichen, nicht-binärem und männlichen Geschlechts.

Die PARTEI im Münchener Stadtrat

Marie Burnebeit

marie.burnebeit@muenchen.de

Rathaus, 80331 München